

ABSTRAK

Hera Amalia Dewi , NIM. 15100110354 **“Pengaruh Manajemen Waktu Belajar terhadap Hasil Belajar PAI Siswa MTs Futuhiyyah 2 Mranggen Demak yang tinggal di Pondok Pesantren tahun Pelajaran 2019/2020”** Fakultas Tarbiyah/Fakultas Pendidikan Agama Islam. Institut Agama Islam Negeri Kudus.

Penelitian ini adalah jenis penelitian lapangan atau field research yaitu peneliti terjun ke lapangan untuk mendapatkan data langsung dari informasinya. Sedangkan pendekatan penelitiannya menggunakan pendekatan kuantitatif. Subjek penelitian ini adalah siswi MTs Futuhiyyah 2 Mranggen Demak yang tinggal di Pondok Pesantren berjumlah 37 siswi sebagai sampel. Teknik pengumpulan data menggunakan angket penelitian dan dokumentasi. Menguji keabsahan data dengan uji validitas, Reliabilitas, Normalitas serta Linieritas data. Analisis data yang digunakan adalah rumus regresi linier sederhana.

Adapun hasil angket penelitian menunjukkan bahwa sebagian besar siswi yang tinggal di pondok pesantren mampu menerapkan manajemen waktu belajar sangat baik. Ditunjukkan dengan nilai rata-rata pada angket 158,10, dari hasil manajemen waktu belajar berada pada interval (156-192). Semua responden (37 siswi yang tinggal di pondok) memiliki nilai diatas KKM yang telah ditentukan madrasah. Artinya pembelajaran PAI yang mereka terima benar-benar diolah secara matang dengan manajemen waktu yang tepat dan efektif. Hal ini ditunjukkan dengan nilai rata-rata pada hasil belajar yaitu 92,72, dari hasil belajar PAI berada pada interval (72-93). Hasil perhitungan analisis data kuantitatif menunjukkan adanya pengaruh yang positif dan signifikan Manajemen Waktu belajar(X) terhadap Hasil Belajar PAI (Y) di MTs Futuhiyyah 2 Mranggen Demak dilihat dari F_{change} adalah 0,000 yang berarti ada korelasi Terdapat pula pengaruh yang signifikan karena diketahui R (nilai korelasi) 0,905 yang artinya memiliki hubungan korelasi sempurna. R Square pada hasil output menunjukkan angka 0,820 hal ini menunjukkan taraf signifikansi prosentase pengaruh adalah sebesar 82%.

Kata kunci : *Manajemen Waktu Belajar, Hasil Belajar*